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 « Vivre avec JESUS mon Modèle et mon Epoux, 
ce sera tout le secret de ma sainteté ! Parlons 
ensemble tout bas, tous les deux. Que cette intimité, 
ce commerce intime de nos deux cœurs soit 
l’essentiel, le tout de ma vie. Le reste passe ! Je dois 
m’en servir comme d’un moyen qui resserre toujours 
plus notre intimité. » 
 

 « On ne suit pas JESUS sans prendre sa Croix. » 
 

 « J’ai médité sur une qualité de la sainte hostie 
dont on ne parle pas habituellement. On dit souvent 
qu’elle est blanche, ce qui est le symbole de la 
pureté, mais on ne parle pas de sa forme qui rappelle 
la douceur : l’hostie est ronde, elle ne peut blesser. 
Notre Seigneur s’y enferme pour répandre sa bonté. 
 J’ai pensé que je voulais me mettre à son 
école et ne donner aux autres que de la douceur et 
de la charité. Et j’ai pris la résolution aujourd’hui de   
ne pas laisser passer l’occasion de me dévouer à mes sœurs et de m’oublier. » 
 

 « Aide-moi à devenir une hostie : c’est si grand et si petit une hostie. C’est la 
douloureuse multiplication des petits sacrifices, renouvelés chaque jour, qui fera de 
moi une hostie. » 
 

 « A la mort que voudrais-je avoir fait ? Comme JESUS, comme Marie, je 
voudrais m’être humiliée devant Dieu et devant les hommes, m’être tue par amour. » 
 

 « J’ai reçu ton petit mot avec émotion. Mon cœur t’a répondu tout de suite, 
mais ma plume a dû attendre. C’était un sacrifice que j’ai offert à JESUS pour toi ; 
j’espère qu’il l’aura accepté comme une prière plus éloquente que le simple bruit 
des lèvres. Plus je vais, plus je pense que c’est par la souffrance que nous nous 
rapprochons de lui. Plus nous souffrons, plus nous lui ressemblons ; la consolante 
pensée, n’est-ce pas ? Comme tu as raison de ne pas quitter ton cher petit Crucifix ! 
C’est le meilleur des livres, le seul Ami qui puisse nous enseigner à souffrir, le vrai 
Consolateur. Regarde-le bien. Comme toi il est étendu sur le dos, regardant le ciel 
plutôt que la terre. » 
 

 « Ce qui importe à l’épouse, c’est d’être comme son Epoux, hostie comme lui. 
Vais-je me donner tout à lui, comme il se donne tout à moi dans la communion ? Si 
je suis comme un autre lui-même, je dois aimer ce qu’il aime, la pauvreté, la 
souffrance, la douceur, l’obéissance, l’humiliation. L’intimité avec JESUS ne consiste 
pas en des goûts, des suavités qui ne dépendent pas de ma volonté, mais à vivre 
avec JESUS. Voir toutes choses avec ses yeux. » 
 

 « Un saint, c’est l’homme d’une idée fixe : mon idée fixe, c’est l’intimité avec 
JESUS par l’Eucharistie. » 
 

 


